

POLIGRILLA MEXIQUENSE

#OPINIÓN

ESTRENA MORENA DIRIGENCIA EN EL EDOMEX

Luz María Hernández será por nueve meses la nueva presidenta de Morena en la entidad



PABLO
CRUZ
ALFARO

Luego de que **Martha Guerrero** presentara hace unos días su **renuncia** al cargo de **presidenta** de Morena en el Estado de México, ya que **asumirá** el gobierno municipal de **Los Reyes,**

La Paz, el próximo 1 de enero y que en su momento, dijo, lo hacía con el ánimo de buscar un ejercicio **transparente** en la elección de quien la sucedería; el pasado sábado, en Sesión Extraordinaria del Consejo Ejecutivo Estatal, fue ungida como nueva presidenta **Luz María Hernández Bermúdez** para **concluir** el periodo para el que fue electa la próxima alcaldesa.

Hay que recordar que **Martha Guerrero** asumió el **4 de septiembre de 2022** la dirigencia estatal, por lo que su periodo concluye en septiembre de 2025, fecha en que, como

marcan los estatutos de ese partido, tendrá que elegirse a la nueva dirigente estatal para un nuevo periodo de tres años, que **incidirá**, sin duda, en la toma de decisiones para las elecciones intermedias de 2027 y por la gubernatura en **2029.**

Luz María Hernández será por nueve meses la **nueva dirigente** de Morena en el Estado de México, al obtener **250 votos**, frente a los **159 sufragios** que logró la senadora **Mariela Gutiérrez.**

Además de la **dirigencia estatal**, también se renovaron las secretarías **General**, de **Organización**, la de **Formación Política** y la de **La Mujer**, mismas que ocuparán **Jesús Adán Gordo Ramírez, Ana Olvera Galindo, Faustino de la Cruz** y **Zaira Aguilera**, respectivamente.

Luego de tomar protesta, **Hernández Bermúdez** señaló que las prioridades durante su gestión serán **la unidad** y el **incremento** de la militancia. Antes, hizo un llamado a dejar las **disputas** entre grupos al interior de Morena ya que, enfatizó, la unidad será clave para la **consolidación** de ese partido en el Estado de México; por lo que, dijo, hará un llamado a los diferentes grupos políticos para actuar como un mismo brazo por **el bien** de la estructura y la ciudadanía... **AL TIEMPO.**

ENTRE OTRAS COSAS: Los magistrados de la Sala Regional Toluca del Tribunal del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) resolvieron, por **unanimidad** de votos, dejar en **firme** la sentencia que emitió el Tribunal Electoral del Estado de México (**TEEM**) a favor del presidente electo de Tlalnepantla, el morenista **Raciel Pérez Cruz**, con respecto a los expedientes **282/2024** y **288/2024.**

Con lo anterior se da un paso importante para respetar la voluntad de quienes **votaron** en ese municipio a favor del cambio... **AÚN HAY MÁS.**

LA DE HOY: Este lunes en punto de las 7 de la noche, **Romina Contreras** rendirá protesta como presidenta municipal de Huixquilucan para el periodo **2025-2027.** En **Atizapán de Zaragoza** hará lo propio **Pedro Rodríguez** el próximo sábado 7, a las 10:30 de la mañana. Ambos panistas lograron la reelección... **HASTA LA PRÓXIMA.**

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM
/ @POLIGRILLA1

**Obtuvo 250 votos,
contra los 159
que logró su
contrincante**

